



Liebe Theilheimer Mitbürgerinnen und Mitbürger,

bestimmt haben Sie aus dem Juni-Gemeindeblatt von unserem Bürgermeister Hubert Henig erfahren, dass seitens der UWG ein Umzug des Rathauses geplant ist. Wenn Sie das nächste Gemeindeblatt erhalten, werden Sie sicher enttäuscht sein.

Verständlicherweise haben Sie von den Initiatoren des Bürgerbegehrens zur Erhaltung unseres jetzigen Rathauses eine Stellungnahme erwartet.

Wir wollten unsere Ideen natürlich darstellen, jedoch wurde uns die Veröffentlichung im Gemeindeblatt vom Bürgermeister verweigert. Deshalb haben wir uns entschieden, diesen Flyer an alle Haushalte zu verteilen. Damit möchten wir Ihnen unsere Gründe für den Erhalt des jetzigen Rathauses und die Möglichkeiten zur Nutzung des erworbenen Anwesens in der Hauptstraße 25 erläutern.

